

## Huracán les cerró la puerta a los visitantes por temor a incidentes



El próximo domingo Huracán recibirá a Cuadro Nacional en el encuentro de vuelta correspondiente al “Torneo de los 4” clasificatorio al próximo certamen federal regional. Ayer, a través de sus redes sociales, dirigentes del conjunto de Pueblo Diamante anticiparon que no permitirán el ingreso de visitantes al estadio Hermanos Pretel.

La decisión de la Comisión Directiva de Huracán se sustenta en los incidentes ocurridos el último domingo en Cuadro Nacional, cuando hubo enfrentamientos entre ambas parcialidades al término del partido de ida que terminó 2 a 0 a favor del Globo.

Según pudo saber este diario, desde la dirigencia huracanera buscan evitar represalias que puedan surgir luego de los desmanes del último domingo. Cabe recordar que la Policía de Mendoza exigirá – desde el próximo fin de semana – una base de 20 uniformados para custodiar la seguridad de eventos futbolísticos, lo que afecta – sin



---

dudas – a las arcas de los clubes.